

Chronologie

Il a été convenu d'adopter la présentation suivante pour l'écriture des dates :

Pour la Préhistoire, les dates peuvent être présentées de deux manières différentes :

— soit en référence à l'époque actuelle, ce sont les dates BP (before present), l'année de référence étant + 1950 ; toutes les dates sont donc négatives par rapport à + 1950 ;

— soit en référence au début de l'ère chrétienne ; les dates fixées par rapport à l'ère chrétienne sont marquées par un simple signe – ou + précédant les dates. En ce qui concerne les siècles, les mentions « avant Jésus-Christ », « après Jésus-Christ » sont remplacées par « avant l'ère chrétienne », « de l'ère chrétienne ».

Exemples : (i) 2300 BP = – 350

(ii) 2900 av. J.-C. = – 2900

1800 apr. J.-C. = +1800

(iii) V^e siècle av. J.-C. = V^e siècle avant l'ère chrétienne

III^e apr. J.-C. = III^e siècle de l'ère chrétienne